

---

## **Verkehrssituation an der Truderinger Straße 172-182**

### **Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die verkehrliche Situation an der Truderinger Straße auf der Höhe der Hausnummern 172-182, zwischen den Einmündungen „Auf dem Wasen“ und „Haringerweg“, einer eingehenden Überprüfung zu unterziehen und hier ordnend tätig zu werden.

Insbesondere werden vorgeschlagen:

- Bessere Kenntlichmachung der Feuerwehranfahrtszone von allen Seiten
- Bauliche Sperrung des Fuß- und Radwegs für den KFZ-Verkehr
- Schaffung von 5 Kurzzeitparkplätzen (2 Stunden) direkt an der Truderinger Straße oder in der unmittelbaren Umgebung
- Schaffung eines getrennten Fuß- und Radweges

### **Begründung**

Wie täglich zu beobachten ist, werden die mittels Rasengittersteinen befestigten Feuerwehraufstellflächen an den Gebäuden Truderinger Straße 172-182 und der Grünsaum entlang des gemeinsamen Fuß- und Radweges für das Abstellen von KFZ genutzt, was zwangsläufig mit einem regelwidrigen Befahren des Fuß- und Radweges einhergeht.

Dies ist aus Gründen der Sicherheit – sowohl der Wohngebäude, als auch auf dem viel genutzten Weg – nicht hinnehmbar, wenn auch der Bedarf nach Stellplätzen für Besucher und Lieferanten unzweifelhaft besteht.

Zu einer verbesserten Übersichtlichkeit würde zudem die Herstellung eines getrennten Fuß- und Radweges (dieser war über lange Zeit bereits als solcher beschildert, jedoch baulich nicht umgesetzt) beitragen.

Der Bezirksausschuss bittet daher die Landeshauptstadt München um eine Überprüfung der bestehenden Situation und regt die im Antrag genannten Maßnahmen an.

Fabian Ewald  
Fraktionssprecher



*Situation im Mai 2015*

*Foto: O. Hartmann*



*Beschilderung als getrennter Fuß- und Radweg bis Mai 2015*

*Foto: O. Hartmann*